



Il était une fois Adam et Amandine, deux jeunes gens qui s'aimaient d'un véritable amour. Ils se plaisaient à raconter qu'une bonne fée leur avait permis de se rencontrer dans la forêt Merveilleuse. Cette forêt, disait-on, abritait des créatures extraordinaires, bien que personne n'en ait jamais vu. Depuis, Adam et Amandine vivaient au bord de cette forêt, au milieu des moutons. En été, Adam les tondait, et avec la laine Amandine tricotait des couvertures pour les vendre en hiver.





Un soir, au coin du feu, Adam remarqua quelque chose d'inhabituel. Amandine tricotait de tout petits chaussons, en lui jetant des regards complices et rieurs. Adam n'osait pas y croire, mais oui, c'était bien cela, Amandine attendait un bébé ! Leur bébé à tous les deux. C'était merveilleux.



Un garçon naquit un jour d'avril. Sa maman l'emmitoufla dans une de ses couvertures en laine pour qu'il ait bien chaud. Il avait l'air si doux que son papa dit : « On dirait un ange... » Et ils l'appelèrent Ange. Ange grandit dans la ferme, entouré de l'amour de ses parents, au milieu des moutons, des brebis, des agneaux et des poules.